



**AMERICA CANTA POR LA UNION  
POR  
UNION AMERICANA UA**

**INTRODUCCION**

América Canta por la Unión es una serie de conciertos multitudinarios que, en apoyo a la integración y a la unión de los países de América, serán celebrados entre los pueblos de América. Esta serie de conciertos inicia con un reconocimiento a líderes que están promoviendo y trabajando por la integración y la unión de nuestros países, acto que será incluido en el primer concierto de América Canta por la Unión a celebrarse el sábado, 11 de octubre del año 2025, preferiblemente en la Plaza España, Ciudad Colonial de Santo Domingo, República Dominicana. Este primer concierto se llevará a cabo con artistas americanos de distintos géneros musicales que estén interesados en la integración y en la unión de nuestros países. Los conciertos que en lo adelante se celebren, tomaran lugar en países de América donde se puedan organizar en coordinación con Unión Americana UA.

La Proclama de Santo Domingo, realizada por un grupo de americanos de la República Dominicana, el 12 de octubre del 2024, inició la formación de la Organización Unión Americana, y siendo que muchos líderes americanos están promoviendo y trabajando por la integración y la unión de nuestros países, en este primer concierto vamos a reconocer a algunos de estos lideres con una placa de reconocimiento.

**LIDERES A SER RECONOCIDOS**

Hacer algún tipo de unión significativa en Latinoamérica ha sido un tema intentado por muchos líderes a lo largo de la historia. En conciertos venideros de América Canta por la Unión, muchos líderes serán reconocidos por sus intentos de unión; esta vez, sin embargo, reconoceremos a algunos líderes actuales que están promoviendo y trabajando por la integración y la unión de los países de América. En esta ocasión, los líderes a ser reconocidos son:

1. **Andrés Manuel López Obrador**, Expresidente de México, por sus esfuerzos a favor de la unión de América y por haber afirmado que van a trabajar juntos todos los gobiernos de América Latina y del Caribe pues cree que coinciden en que debe de buscarse la integración de todo el continente y que se debe de incluir a Canadá y a Estados Unidos, (ver Voces de América);

2. **Claudia Sheinbaum**, Presidenta de México, por haber expresado "América Latina Unida" en un mensaje por X al encontrarse con otros líderes del continente en la cumbre del G20 en noviembre del 2024 en Brasil, (ver Voces de América);
3. **Gabriel Boric Font**, Presidente de Chile, por estar haciendo todo lo posible para fortalecer la integración de América Latina, para desde Latinoamérica hablarse al mundo de los desafíos que tenemos como planeta, (ver Voces de América);
4. **Gustavo Francisco Petro Urrego**, Presidente de Colombia, por sus propuestas para que los países se integren alrededor de las energías limpias para luchar contra la crisis climática; algo que sería el inicio para llegar a una integración concreta tal como lo es la Unión Europea, (ver Voces de América);
5. **José Felipe La Luz Núñez**, Exdiputado y Comunicador de la República Dominicana, por su constante llamado a la unión de los países latinoamericanos, especialmente el que hizo en su programa de televisión Telenoche de fecha 24/10/24, cuando al minuto 19:50 dijo "nosotros los latinoamericanos también debiéramos juntarnos", explicando algunas razones de porqué los países latinoamericanos deben juntarse, (ver Voces de América);
6. **Luis Inácio Lula da Silva**, Presidente de Brasil, porque en cuanta ocasión se le ha presentado, ha promovido la integración de Suramérica, (ver Voces de América);
7. **Luis Rodolfo Abinader Corona**, Presidente de la República Dominicana, por su discurso en el tercer encuentro del Grupo Libertad y Democracia donde habló entre otros temas, del reto que tenemos con el cambio climático y sobre la importancia de la integración regional, (ver Voces de América);
8. **Nayib Bukele**, Presidente de el Salvador, por su ambicioso plan para unir a Centroamérica, (ver Voces de América);
9. **Rubén Blades Bellido de Luna**, Cantautor, Compositor, Músico, Actor, Activista, Político y Abogado, por su larga trayectoria musical despertando conciencia entre los pueblos, y "Buscando América" en la oscuridad desde el año 1984, (ver Voces de América); y
10. Otros líderes que durante el proceso de organización sean propuestos y aprobados por Unión Americana UA.

Debido a que este concierto será un evento multitudinario, la asistencia física de los líderes que van a ser reconocidos no es un requisito. No obstante, todos serán invitados, y ellos podrán asistir físicamente junto a quienes los acompañen, enviar a algún representante o no asistir. Las placas de reconocimientos se les entregarán en el concierto o por las vías correspondientes.

Pasado este primer concierto, todos los Estados de América serán formalmente invitados a formar partes de Unión Americana. El Estado dominicano será el primero en ser invitado, y esto se debe a que la República Dominicana es el país donde se proclamó a Unión Americana, y es el país donde se reconocerán a líderes que están promoviendo y trabajando por la integración y la unión de los países de América.

Para este primer concierto, buscaremos la colaboración del Estado dominicano, de todos los Estados de América, de empresas y de personas interesadas en la formación de Unión Americana, a través de los mecanismos de integración correspondientes. Para este primer concierto buscaremos auspicio de empresas, y será también un evento para recaudar fondos para ayudar a solventar los gastos de Unión Americana.

## **DERECHOS**

Además de leyes existentes bien establecidas para conciertos, actividades culturales y actos para reconocer a personalidades destacadas, Unión Americana UA tiene sus derechos establecidos para actividades tales como América Canta por la Unión, en sus Estatutos, al igual que en el libro que contiene el proyecto de Unión Americana.

## **OBJETIVOS**

Este primer concierto de América Canta por la Unión tiene dos (2) objetivos principales que son:

1. Promover a Unión de Unión Americana / Reconocer a Líderes que están Promoviendo y Trabajando por la Integración y la Unión de los países de América; y
2. Buscar Acercamiento para comenzar a Formar las Instituciones de Unión Americana.

### **1. Promover a Unión de Unión Americana / Reconocer a Líderes que están Promoviendo y Trabajando por la Integración y la Unión de los países de América.**

Conciertos de América Canta por la Unión se celebrarán en los países de América donde se pueda organizar, y donde se celebren, será con el objetivo de promover a Unión Americana. El primer concierto de esta serie tomará lugar el sábado, 11 de octubre del 2025, próximo al día internacional de la raza, en Santo Domingo, República Dominicana, preferiblemente en la Plaza España, Ciudad Colonial, y su objetivo es promover a Unión Americana y reconocer a líderes que están promoviendo y trabajando por la integración y la unión de los países de América.

Para la organización de este concierto, buscaremos la asistencia de una institución o persona con capacidad para tales fines. Este concierto será conducido en español, pero podrán participar artistas de distintos géneros musicales y de distintas lenguas habladas en América. Los artistas que participarán en este concierto serán seleccionados por la entidad organizadora, y aprobados por Unión Americana UA.

Cada concierto de América Canta por la Unión en los países donde se organice será base para iniciar las directivas de Unión Americana. Además, donde se celebre un concierto, habrá lugares específicos con artículos dedicados a la promoción de Unión Americana.

Este primer concierto también servirá para celebrar el primer aniversario de la Organización Unión Americana, cual fue proclamada el 12 de octubre del 2024.

### **3. Buscar Acercamiento para Comenzar a Formar las Instituciones de Unión Americana.**

Todo el proceso de este concierto será base para buscar acercamiento para iniciar la formación de las instituciones de Unión Americana. De manera que, a partir de ahora, las personalidades que serán reconocidas en este concierto quedan invitadas para comenzar a formar las instituciones de Unión Americana. Para conformar dichas comisiones, se comenzará con un interesado que califique y en torno a esta persona, se formará dicha comisión.

Al igual que las personalidades que van a ser reconocidas, cualquier americano que tenga capacidad para formar parte de las instituciones, podrá ver su descripción en la Página Web de la Organización: <https://unionamericana.global/> pero para aplicar con la intención de formar parte de una Institución, a partir de ahora, el interesado podrá enviar una breve comunicación vía la propia Web, al correo electrónico: [info@unionamericana.global](mailto:info@unionamericana.global) o por cualquier vía que considere apropiada. El Consejo Directivo de Unión Americana UA, responderá en un tiempo razonable.

Pasado el concierto que inicia América Canta por la Unión, sostendremos la primera Cumbre de Unión Americana donde veremos la composición de estas comisiones. Esta cumbre será una mesa de trabajo para definir bien las comisiones que van a formar las instituciones de Unión Americana tal como han sido concebidas. Cualquier modificación que se haga a una institución, será hecha en base a reglamentos y en fecha futura, propuesta por la misma institución después de ésta estar funcionando.

Las comisiones que van a formar las instituciones de la Organización trabajaran junto a Unión Americana UA, asociación que podrá intervenir en cualquier etapa del proceso de formación de las instituciones, como también podrá delegar a personas para que dirijan o formen parte de las comisiones que serán formadas.

Antes y después de este concierto, sostendremos reuniones, charlas, conferencias, programas en radio y televisión, el uso de periódicos, redes sociales y cualquier medio apropiado para informar al pueblo sobre Unión Americana y sus instituciones. Este proceso de información y capacitación se llevará a cabo en los países de América donde se pueda organizar.

## INSTITUCIONES DE UNION AMERICANA

### Congreso Americano.

(ver detalles en la Web)

### Poder Ejecutivo Americano.

(ver detalles en la Web)

### Junta Presidencial Americana.

(ver detalles en la Web)

### Protección Ambiental Americana / Energías Renovables.

(ver detalles en la Web)

### Banco Central Americano / Moneda Americana.

(ver detalles en la Web)

### Tribunal de Cuentas Americano.

(ver detalles en la Web)

### Tribunal de Justicia Americano.

(ver detalles en la Web)

## CONCLUSION

El universo, puso en Simón Bolívar y José de San Martín el sueño de ser libertadores de varios países de América, en Rubén Blades puso el de poner a América en libertad y en muchos líderes actuales, el de la integración y la unión de los países de América. El sueño de hacer algún tipo de unión ha estado en la psiquis de muchos líderes, y es un sueño entrelazado que ahora llegó al pueblo para que, junto a líderes y Estados, lo hagamos realidad.

En Santo Domingo, República Dominicana, del 28 de junio del 2023 al 28 de enero del 2025.

Efraín Liriano,  
Presidente de Unión Americana UA  
Contacto: [info@unionamericana.global](mailto:info@unionamericana.global)

